
 
 

 

 

NOTA INFORMATIVA 

Os governos socialistas deixaram os entrepostos frigoríficos dos Açores 

ao abandono 

   

O Grupo Parlamentar do PSD/Acores enalteceu hoje “todo o esforço que está a ser 

levado a cabo pelo Governo Regional, através da Lotaçor e em conjugação de esforços 

com a APASA, para encontrar as melhores soluções para responder aquele que está a 

ser um ano excecional de capturas”. 

O deputado Marco Costa lamenta “a falta de seriedade” do grupo parlamentar do PS, 

“que demonstra total desconhecimento da realidade da safra de 2021, sabendo-se que 

o entreposto frigorífico da Horta está em remodelação, depois de ter sido totalmente 

abandonado pelos governos socialistas, o que determinou o seu encerramento. Para 

além do fecho do entreposto de Santa Maria, igualmente motivado por obras urgentes, 

é o Entreposto da Madalena que tem de assegurar toda a receção do pescado em causa, 

mesmo com os reconhecidos constrangimentos decorrentes de uma infraestrutura com 

mais de 25 anos sem requalificações estruturais de fundo”, explica. 

O grupo parlamentar do PSD/Acores “acompanha desde sempre, e em estreita 

proximidade, a realidade da pesca do atum nos Açores, pelo que não podemos esquecer 

tudo o que não foi feito ao longo dos anos na defesa dos pescadores, dos armadores e 

das conserveiras, sendo que, agora, estamos a pagar as consequências de tal omissão 

por parte dos governos socialistas”, concluiu. 
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